

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

L'ENTREPRISE *ROY INNOVATION* SE DÉVOILE

Gaspé, le 13 mars 2018 – Aujourd'hui, des élèves du cours de multimédia de l'école Antoine-Roy à Rivière-au-Renard ont procédé au dévoilement de l'offre de service de leur nouvelle entreprise. Roy Innovation est une boîte de conception graphique qui propose, principalement aux écoles et aux centres de formation de la région, des affiches encadrées avec soin et qui ont du « punch ». Les entreprises et organismes intéressés aux produits de Roy Innovation peuvent aussi signifier leur intérêt.

Les jeunes entrepreneurs travaillent tous ensemble à la conception graphique des affiches. Comme les idées viennent d'eux, les affiches visent à sensibiliser et informer les adolescents sur différents sujets. Aussi, les participants au projet peuvent faire de nouveaux apprentissages selon leur champs d'intérêt, puisqu'ils doivent participer aux travaux du comité de leur choix : marketing et communication, confection des cadres et finances.

Les encadrements sont fabriqués à partir de matériaux recyclés, fournis par une entreprise de la région. Roy Innovation se procure les autres matériaux requis dans les commerces du secteur. Les affiches sont destinées à être installées dans les cabinets de toilette. Ces lieux publics ont été choisis puisque la clientèle cible y est captive quelques minutes. Les profits engendrés par les ventes seront réinvestis dans l'achat de matériaux.

Il est possible de voir les produits faits par ces jeunes gaspésiens, pour de vrais gaspésiens, via la page Facebook et le compte Instagram de l'entreprise Roy Innovation. Encouragez cette belle jeunesse entreprenante!

- 30 -

Source :

Comité communication et marketing

Roy Innovation

Courriel : royinnovation2018@hotmail.com

Pour information :

Marie-Noëlle Dion, conseillère en communication

Téléphone : 418 368-3499, poste 5912